



台東新聞

行	責	任長任部
執	員	行委宣
編	責	清組支
教	宣	掃合部

東	京	清
労	働	組
台	東	支

2017年1月1日
第32号

本年も宜しくお願い致します。

昨年は、安倍政権暴走の1年だつたと思います。戦法案、カジノ法案等の強行採決をはじめ、辺野古新基地建設、格差拡大の経済政策、労働法制の改悪、原発再稼働等、弱者を切り捨て企業が一番活動しやすい国づくりを進めています。こうした弱者の切り捨てを許さないためにも、働くものの団結で生活と権利、平和と民主主義を守りましょう。

16賃金確定闘争では、民間企業の賃上げ結果を特別区職員の月例給及び一時金に正確に反映させるとともに、長年にわたり訴え続けてきた切替調整措置の終了、技能・業務系人事制度の改善、水準の改善等に対し、区長会の前向きな姿勢を引き出すことが大きな課題でありました。

多くの要求項目について、納得できる回答が得られなかつたことは不満が残りますが、最終局面で、区長会より技能・業務系人事制度の協議を担保させたことにつけて引き出した事は、大きな成果であります。

支部として、今後の人員については、住民生活に密着した質の高い公共サービスを行い区民からの期待や要望に応えるには正規職員が重要な事、必要な人員は新規採用で確保させること、当局に訴え続けてきた切替調整措置の終了、技能・業務系人事制度の改善、水準の改善等に対し、区長会の前向きな姿勢を引き出すことが大きな課題でありました。

昨年12月12日(月)に財政部長であるます、磯辺清二さんが46歳で逝去されました。哀悼の意を表したいと思います。

磯辺さんは、支部執行部でも率先して様々な業務等をこなし、また何より仲間づくり・仲間の大切さを知つていました。こうした磯辺さんの思いを大事にし、磯辺さんの分



執行委員長
染谷 智之

しも頑張って参りま
しょう。
厳しい時こそ結
合でそ連し、苦し
ために、支部に応
じます。強化と更
なる発展を目標と
して、団結部員と組
合員の期待する時
間で、組織と職場
で、組織と組合員と
の協力を強くお願
いします。



2017酉年 本年も宜しくお願い致します 執行部一同

今後の予定

◎2017年 支部旗開き

日時 2月4日(土) 16時40分～ 週休6G

場所 今戸本庁舎 5階会議室

一人でも多くの組合員の皆様の参加をお待ちしています!

支部委員の皆様は、16時より「支部委員会」を行いますので、
宜しくお願ひします。



団結



台東支部の皆さん、
初夢は見ましたか?
今年も皆さんにとつ
て良い年ありますよ
うに・・

花やしきや、稻村劇
場（見世物小屋）の獅
子舞の踊りの足跡が、
今でも思い出に残つて
います。

新世界（現JRAウ
インズ浅草）当時は、
多目的ビルで、5階に
子供たちが遊ぶ遊技場
があり、毎年楽しみに
していました。

小学生の頃、新年の
パターーンは、大晦日に
紅白を観ながら年越し
お年玉を持って浅草寺
に初詣に行きました。

（初詣と新世界）

あしあと